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【開催日】 平成２７年１２月２５日 

【開催場所】 第２委員会室 

【開会・散会時間】 午前１１時３５分～午前１１時４１分 

【出席委員】 

委       員 伊 藤    實 委      員 岩 本 信 子 

委       員 大 井 淳一朗 委      員 杉 本 保 喜 

委       員 中 村 博 行 委      員 長谷川 知司 

委       員 山 田 伸 幸 委      員 吉 永 美 子 

       

【欠席委員】 

なし 

 

【委員外出席議員等】 

議      長 尾 山 信 義 副  議  長 三 浦 英 統 

                          

【事務局出席者】 

事 務 局 長 古 川 博 三 主査兼議事係長 田 尾 忠 久 

 

【審査内容】 

 委員長、副委員長の互選について 

 

午後１１時３５分開会 

 

田尾議会事務局主査兼議事係長 それではただいまから委員長の互選を行っていた

だくわけですが、委員長がまだ決まっておりませんので、委員会条例第１０条第

２項の規定により年長の委員さんに臨時委員長になっていただくことになって

おります。そこで杉本委員さんにお願いをしたいと思います。よろしくお願いしま

す。 
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杉本保喜臨時委員長  それでは、年長議員ということで、ただいまから山口東京理科

大学薬学部設置促進並びに利活用調査特別委員会を開会いたします。委員

会条例第１０条第２項の規定により年長の私が、委員長が互選されるまでの委

員長の職務を行います。どうぞ御協力よろしくお願いいたします。それではこれ

より委員長の互選を行います。委員長の互選は指名推薦の方法により行うか、

それとも投票により行うか、お諮りいたします。 

 

中村博行委員 指名推薦を求めます。 

 

杉本保喜臨時委員長  ただいま指名推薦という御意見がございました。ほかにござい

ますか。（「なし」と呼ぶ者あり）よろしいですか。それでは指名推薦の方法に決

定いたしました。推薦をお願いいたします。 

 

中村博行委員 今回の議案第９０号に対して大きな決断をされ、これまで尽力をされて

こられました伊藤委員を委員長に推薦したいと思います。 

 

杉本保喜臨時委員長  そのほかございますか。（「なし」と呼ぶ者あり）ただいま中村委

員から伊藤委員を委員長に指名推薦するという動議が出されました。伊藤委

員を委員長に指名をいたします。御異議ありませんか。（「なし」と呼ぶ者あり）

異議なしと認めます。よって伊藤委員が委員長に当選されました。ただいま委

員長に当選されました伊藤議員より就任の挨拶をお願いいたします。 

 

伊藤實委員長  山口東京理科大学薬学部設置促進並びに利活用調査特別委員会、

本当に長い名称ではございますが、すごく重要な委員会の委員長に御指名を

していただきまして、更に責任の重大さも痛感をしております。先ほど中村委員

からもありましたように一般会計予算決算常任委員会のほうでは、委員数９名と

いうことで、４対４可否同数という状況ではあったわけですが、本当にこのことに

ついてもですね、委員長報告でも、委員会でも述べてますが、公立化そして薬

学部を造ることがまちづくりの目的ではございません。手段でございます。そうし

た中で、このように促進、利活用という部分についてもですね、しっかりこの委員
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会で議論し、執行部のほうへ、いろんな進言、提案もですね、これまで以上に

情報交換をしながら、より良い委員会運営に努めてまいりたいと思いますんで、

皆様方の更なる御指導のほどよろしくお願いをしたいと思います。以上です。 

 

杉本保喜臨時委員長 それでは委員長と交代いたします。ありがとうございました。 

 

伊藤實委員長 それではこれより副委員長の互選を行います。副委員長の互選は指

名推薦の方法で行うか、それとも投票で行うか、お諮りいたします。 

 

大井淳一朗委員 指名推薦でお願いします。 

 

伊藤實委員長 ほかにございますか。（「なし」と呼ぶ者あり）それでは指名推薦の方法

に決定いたしました。推薦をお願いいたします。 

 

大井淳一朗委員  この件に関しまして、本日まで立ち上がっておりました公立化調査

特別委員会におきまして、尽力され、また伊藤委員長が促進し過ぎないように、

しっかり手綱を取っていただくためにも長谷川委員を副委員長に推挙したいと

思います。 

 

伊藤實委員長  今、大井委員から長谷川委員を副委員長にという推挙ありましたが、

ほかにございますか。（「なし」と呼ぶ者あり）それではお諮りいたします。長谷川

委員を副委員長に指名いたします。御異議ございませんか。（「なし」と呼ぶ者

あり）はい、それでは御異議なしと認めます。よって長谷川委員が副委員長に

当選されました。副委員長に当選されました長谷川委員より就任の御挨拶をお

願いいたします。 

 

長谷川知司副委員長  ただいま副委員長に推薦されましたが、本当にこの案件は市

の重要案件だと皆さん認識しているとおり、私たちも手綱を締めていかないとい

けないと思います。先ほど大井委員からもありましたように伊藤委員長とはタッグ

を組んで、また拙速とならないように慎重に皆さんと事を進めていきたいと思い
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ますので、今後ともよろしくお願いいたします。 

 

伊藤實委員長  それでは以上を持ちまして委員会を閉会いたします。お疲れさまでし

た。 

午前１１時４１分閉会 

 

平成２７年（２０１５年）１２月２５日 

 

          山口東京理科大学薬学部設置促進並びに利活用調査特別委員会 

                                 

臨時委員長 杉 本 保 喜 

                                 

                                委 員 長  伊 藤   實  


